

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:17

PAG - 1 -

Monitoreo Nocturno  
Lunes 28 de Agosto de 2005

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

#### Canal CDNN

Programa: **Entrevistas CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Arturo Cruz (Analista Político)

Tema: CAFTA/Coyuntura Política

Arturo Cruz externó que cree que ha faltado la voluntad de la sociedad política nicaragüense de tener un consenso sobre el tema del CAFTA en cuanto al procedimiento de cómo ratificarlo. Señaló que conversando con gente destacada del Frente Sandinista le han dicho que sus propias encuestas les indican que la opinión popular de este país está a favor del CAFTA.

Cruz dijo tener la impresión que el Gobierno en su afán de crear la institucionalidad perfecta se olvida de la sociedad política en algún momento y que mientras se hace ese cambio institucional se tiene que gobernar el país tal como es, lo que pasa por hacer transacciones con los principales actores, Daniel Ortega y Arnoldo Alemán.

Manifestó tener una enorme simpatía por la figura de Eduardo Montealegre, al igual que cree que el precandidato presidencial, Herty Lewites, representa una esperanza renovadora. Dijo que las elecciones venideras van a ser un referéndum sobre quién tiene más peso en Nicaragua, lo tradicional o lo moderno.

#### Canal CDNN

Programa: Entrevistas CDNN

Presentador: Luis Mora

Tema: Críticas a la marcha del Movimiento por Nicaragua.

Luis mora, hizo fuertes críticas refiriéndose al número de participantes de la tercera marcha organizada por el Movimiento por Nicaragua. Expreso que el gobierno y la oligarquía de este país obligan a los trabajadores a asistir a dichas marchas, así como las empresas privadas simpatizantes con el gobierno cuyos dueños obligan a sus trabajadores a asistir, lo que demuestra el "raqitismo" político que hay en Nicaragua. Según Mora el movimiento que promueve estas marchas es un movimiento de apoyo al gobierno. También criticó las medidas de restricción que se mantienen en la hacienda El Chile y la posición del Gobierno frente al caso del expresidente Arnoldo Alemán.

#### Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo González

Invitado: Yelba Soza (Directora de Divulgación y Prensa de la DGI)

Tema: Que son los Kioskos Tributarios y que se espera de ellos

### PROGRAMAS DE OPINIO DE RADIO

#### Radio Corporación

Programa: Arnoldo Habla con su Pueblo

Presentador: Eduardo González

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:17

PAG - 2 -

Invitado: María Fernanda Flores de Alemán

Tema: Caso Alemán/Coyuntura Política

María Fernanda Flores de Alemán criticó el trabajo que ha venido realizando la Procuraduría indicando que ha asumido que no le corresponde y ha demostrado inclinación para destruir al PLC y enjuiciar al expresidente Alemán. Enfatizó que las actuaciones de la Procuraduría obedecen a orientaciones porque reciben doble salario del Gobierno y hasta han utilizado en su momento la ayuda extranjera para pagar sus mega salarios.

Recordó que el Presidente Enrique Bolaños recibía 47 mil dólares mensuales de los cuales 40 mil era para el desarrollo de las funciones de la Vicepresidencia, a cargo en ese momento del Ingeniero Bolaños, y siete mil en concepto de estipendio. Explicó que lo del complemento de salario durante el Gobierno del doctor Arnoldo Alemán fue consensuado entre un grupo de amigos del líder del PLC y que entre este grupo se encontraba el Presidente Enrique Bolaños y uno de sus hijos.

Indicó que el PLC mantiene su posición de aprobar el CAFTA.

Comentó que la próxima restricción que le están planeando a Arnoldo Alemán es la de los teléfonos y señaló que si lo hacen estarán violando sus derechos y los de sus hijos, pues no se pueden quedar incomunicados.

### Radio Ya

Programa: El Super Reportero

Presentador: Sergio Miranda

Tema: Presentación de Música

### NOTICIAS DE TELEVISION

+Los dirigentes del Comité Ejecutivo Nacional del PLC Leopoldo Navarro, Wilfredo Navarro, Oscar Moncada, David Castillo, Carlos Noguera, Fernando Avellán y Enrique Quiñónez sostuvieron una reunión con el Embajador interino de los Estados Unidos en Nicaragua, Oliver Garza. La periodista Giselle Alemán informó que según Quiñónez el encuentro fue para aclarar posiciones, siendo en este caso la posición del PLC de dejar en claro que ya está decidido que serán los convencionales del PLC y no a través de unas elecciones primarias que se escogerá al candidato presidencial de esa agrupación. Nuevamente se descartó la inclusión de Eduardo Montealegre en la terna. Al respecto el diputado liberal, Enrique Quiñónez, dijo que expusieron la posición institucional del partido de la situación política que está atravesando el país y que Garza exteriorizó cual es su posición. Manifestó que no se tocó el tema del juicio en los Estados Unidos en contra del expresidente Arnoldo Alemán. Según Quiñónez las puertas del partido están abiertas, pero las minorías no se van a imponer a las mayorías. Dejó claro que la posición del PLC es que van a derrotar en las próximas elecciones al Frente Sandinista llamase Ortega o Lewites, o viceversa, juntos o separados. **(Noticiero CDNN, Canal 99/Noticias 12, Canal 12/TV Noticias, Canal 2)**

+El encargado de negocios de la Embajada de Estados Unidos, Peter Brennan, descartó que la misión del Embajador Oliver Garza sea la de imponer un candidato presidencial al PLC. Brennan se limitó a decir que en las reuniones que el Embajador Garza ha sostenido con algunos actores políticos han aclarado posiciones y descartó que esta sea una ingerencia del Gobierno de Estados Unidos. Brennan al ser cuestionado que hay quienes han considerado la misión del Embajador Oliver Garza como injerencismo, dijo que no, "que cuando uno viene para escuchar y hablar con los líderes políticos, creo que no es

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:17

PAG - 3 -

injerencismo, estamos aquí siempre como los otros países que aportan y donan a Nicaragua, estamos aquí para ayudar al país y ver como se puede seguir adelante, apoyar al desarrollo democrático y económico del país”. Agregó que el pueblo de Nicaragua decide quienes eligen sus líderes. **(TV Noticias, Canal 2)**

+María Fernanda Flores de Alemán vía telefónica aclaró que el escrito que sus abogados están presentando como prueba documental en Miami en el juicio que va iniciar es un escrito de conclusión que la fiscal auxiliar María Paíz hace más de un año presentó ante el Tribunal de Apelaciones en el caso original de la guaca, el caso de los 20 años de prisión del expresidente. Según Flores de Alemán el Presidente Bolaños debería de aclarar porque él recibió dinero de la cuenta “donación Taiwán”. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El precandidato presidencial, Eduardo Montealegre, reitero que quien debe decidir quien va ir a la cabeza del PLC es el pueblo, de igual manera destacó la importancia de la realización de las elecciones primarias, ya que ninguna cúpula debe elegir el candidato de ningún partido. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado liberal, Wilfredo Navarro, externó que los triunfos electorales los hacen las instituciones políticas y los partidos políticos y no las personas, por lo que en el caso de Eduardo Montealegre quienes lo apoyan no tienen ninguna representatividad. Navarro considera que Montealegre es sólo un instrumento para ganar uno o dos diputados, pero no la Presidencia. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Los directivos del Comité Ejecutivo del PLC rechazaron la propuesta de convencionales liberales de adelantar las elecciones para elegir al candidato presidencial del partido. El diputado liberal, Enrique Quiñónez, dijo que cree que es falta de capacidad y experiencia política de mucha gente que cree que porque sale x persona en los medios de comunicación o en las encuestas ya ganaron. Añadió que en base a eso lo primero para el partido es su estructura, su organización y después elegir el candidato. Dejó claro que cualquier candidato que sea electo en la gran convención del PLC puede recibir el respaldo de los norteamericanos a quienes les preocupa que sea un candidato que pueda articular, organizar y integrar en una alianza los partidos pequeños que están fuera de la alianza democrática . **(Noticias 12, Canal 12)**

+El jefe de relaciones públicas del Ejército de Nicaragua, Adolfo Cepeda, aseguro que el patrullaje y vigilancia en aguas territoriales nicaragüense es efectuada por la fuerza naval del Ejército de Nicaragua y que los guardacostas estadounidenses solamente navegan en aguas nicaragüenses con la autorización del Ejército de Nicaragua, negando así las acusaciones de los dirigentes mismitos Yathama. **(TV Noticias, Canal 2)**

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua